



梅田中学校だより
令和6年4月8日
校長 柴田佳世子

梅の香り



令和6年度スタート！ 今年度もどうぞよろしくお願ひいたします

満開の桜、サブグラウンド横のチューリップやスマイレの花、「心とからだ」石碑前の花々。一步校地内に足を踏み入ると、きれいに咲きそろった花々が温かく出迎えてくれて、穏やかな気持ちになります。期待に胸を膨らませ、新学期を迎えられることをとても嬉しく思います。

皆さん、入学・進級おめでとうございます。皆さんに会える日を教職員一同心待ちにしていました。梅田中学校に着任して3回目の春を迎えることになりました。「至誠一貫」穏やかで、礼儀正しく、誠実な梅田中学校の生徒の皆さんと、今年度も学校生活を送れることを、とても幸せに思っています。コロナによる制約も落ち着きを見せ始めた昨年度は、皆さんの活動の幅も広がり、学校生活の中で様々な活動に生き生きと取り組んでいる姿を多く見ました。体育祭や合唱コンなどの行事に主体的に取り組む姿や学習への前向きな姿勢、お互いを思いやる優しさ等々。昨年度以上に、皆さんの素敵な姿が見られることを期待しています。

各ご家庭、そして地域の宝物である大切な生徒が、さらに輝き成長していくように保護者や地域の皆様と力を合わせ、教職員一同教育活動に励んでまいります。保護者・地域の皆様におかれましては、本年度も本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

昨年度に続き、今年度も「梅の香り」というタイトルで、学校の様子やお知らせをお伝える学校だよりを発行させていただきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

梅田中学校教育目標

「豊かな人間性とたくましい生活力を持った生徒の育成」

＝スローガン＝

穏やか : 人とのかかわりを大切にした豊かな人間性と、人と穏やかにコミュニケーションがとれる力を身につける

健やか : 心身ともに健やかで、どんなときも一生懸命にたくましく生きる力を身につける

しなやか : 時代の変化にしなやかに対応でき、どんなことにも折れないしなやかな心を身につける

＝大切にしたい視点＝ **共に学び・共に育つ**

祝入学

東階段1階に素敵な階段アート登場!!

美術部の皆さんが、1年生の入学をお祝いして、階段アートを作成してくれました。これから梅中生として一緒に学校生活を送る後輩への素敵な贈り物です。階段も明るい雰囲気になりましたね。

美術部の皆さん！ありがとうございます。



